

Le président de l'Iran qualifie d'échouées les politiques des États-Unis contre son pays



Téhéran, 23 septembre (RHC)- Le président iranien, Hassan Rohani, a qualifié d'échouées les politiques étasuniennes contre la république islamique, politiques dont le plus récent épisode a consisté au retard dans l'octroi des visas à la délégation de la République Islamique à la 74e session de l'Assemblée Générale de l'ONU.

Avant de se rendre aux sièges de l'ONU, le chef d'état iranien a signalé que l'actuelle période de sessions de cet organe de l'ONU est une grande opportunité pour que tous les pays du monde expriment leurs vues et pour que l'Iran explique au monde les mesures injustes prises par Washington contre lui.

La République Islamique présentera à l'ONU la Coalition de l'Espoir, un plan de paix pour la région promu par son président qui enverra un message clair aux États-Unis afin de réaffirmer que les gouvernements de la région sont en mesure de garantir la sécurité dans le Golfe Persique, en Mer d'Oman et dans le Détroit d'Ormuz.

La proposition iranienne arrivera à un moment de grande tension après les accusations étasuniennes

contre Téhéran de se trouver derrière les attaques aux drones contres des raffineries de pétrole de l'Arabie Saoudite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/202903-le-president-de-liran-qualifie-dechouees-les-politiques-des-etats-unis-contre-son-pays>



Radio Habana Cuba